

# Hadiri Rapat Koordinasi Sinergitas Tokoh Agama dan Masyarakat, Ini Kta Bati Tuud Koramil Karangdowo Klaten

**Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID**

Oct 3, 2024 - 15:19



*Hadiri Rapat Koordinasi Sinergitas Tokoh Agama dan Masyarakat, Ini Kta Bati Tuud Koramil Karangdowo Klaten*

Klaten – Bertempat di Aula Balai Desa Pugeran Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten, Peltu Agung selaku Bati Tuud Koramil 17/Karangdowo Kodim 0723 Klaten menghadiri kegiatan rapat koordinasi dan konsultasi terkait

## Sinergitas Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat dalam Rangka Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional. Kamis (3/10/2024)

Acara tersebut bertujuan untuk memperkuat kolaborasi antara tokoh agama dan tokoh masyarakat dalam memperkokoh wawasan kebangsaan serta ketahanan nasional. Melalui diskusi yang produktif, diharapkan dapat terjalin sinergi yang baik untuk menciptakan stabilitas dan kedamaian di tengah masyarakat.

Kegiatan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, antara lain Hj. Purwani, SH, MH selaku Camat Karangdowo, AKP Sumasna, SH Kapolsek Karangdowo, Suropto yang mewakili Kepala KUA Kecamatan Karangdowo, serta perwakilan dari Kepala Desa se-Kecamatan Karangdowo. Selain itu, hadir juga H. Suroso, Ketua PKUB Kecamatan Karangdowo, Sunarjo, Ketua FKDM Kecamatan Karangdowo, dan Ketua PKUB tingkat Desa se-Kecamatan Karangdowo.

Peltu Agung, Bati Tuud Koramil 17/Karangdowo, saat ditemui mengatakan bahwa Kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya wawasan kebangsaan.

“Melalui sinergi antara tokoh agama dan masyarakat, kita dapat bersama-sama membangun ketahanan nasional yang kuat. Kami berharap setiap individu dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah kita,” ujar Peltu Agung.

Sementara itu Camat Karangdowo, Hj. Purwani, SH, MH menambahkan bahwa dengan sinergitas antara semua elemen masyarakat adalah kunci dalam menciptakan suasana yang harmonis. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memfasilitasi komunikasi dan kolaborasi yang lebih baik di antara kita.  
(Red)